

CABINET DU HAUT-COMMISSAIRE DE LA REPUBLIQUE Bureau de la communication interministérielle

Nouméa, le 30 novembre 2018

COMMUNIQUE DE PRESSE

PRESENTATION DE LA CAMPAGNE DE COMMUNICATION EN FAVEUR DE L'INSCRIPTION SUR LES LISTES ELECTORALES

Le secrétaire général du haut-commissariat de la République, M. Laurent Cabrera, tiendra une conférence de presse à 15 heures (résidence), lundi 3 décembre, afin de vous présenter la nouvelle campagne de communication en faveur de l'inscription sur les listes électorales.